

Übergabe des F4-Projekts von Daiichi Sankyo in Pfaffenhofen

cgilse (ehemals Chemgineering International) freut sich, die erfolgreiche Übergabe des F4-Projekts von Daiichi Sankyo in Pfaffenhofen bekannt zu geben.

Dieses 20.000 m² große Greenfield-Projekt ist ein wichtiger Teil der Erweiterung des Standorts Pfaffenhofen durch Daiichi Sankyo und seiner integrierten Wertschöpfungskette für die Produktion von ADCs.

Es umfasst Kühl- und Ambient-Lagerbereiche, Sekundär-verpackungsbereiche, einen Bereich für Gefriertrocknung und aseptische Abfüllung (Phase II) sowie alle für eine Hightech-Produktion erforderlichen Nebenbereiche.

war für alle Projektumsetzungsschritte in Phase I verantwortlich – vom Entwurf über den Bau bis zur Inbetriebnahme.

Weitere Informationen auf:
www.cgilse.com

News

